

# De grands travaux de restauration



Pierre-François Brix, Jean-Pierre Husson et Arnaud Rouspard ont signé l'avenant à la convention "produit partage".

## SAINT-VAAST-LA-HOUGUE

C'est à l'hôtel des Fuchsias en présence du préfet maritime Emmanuel Carlier, qu'a eu lieu, vendredi 22 mai, la signature d'un nouvel avenant à la convention "produit-partage" avec la fondation du patrimoine représentée par Jean-Pierre Husson. L'objectif est d'aider financièrement l'association des amis de l'île du large de Saint-Marcouf présidée par Hugues Dupuis et créée en 2003. "La fin des travaux est prévue en 2025. Cette opération"produit-

partage"engage une entreprise pendant une durée déterminée à reverser une partie de sa marge à la fondation du patrimoine pour chaque produit ou service rendu" expliquait Arnaud Rouspard de la minoterie du Ham. Côté hôtellerie, Pierre-François Brix et son père Jean Pierre se sont engagés sur le nombre de nuitées. Leur engagement consiste à prélever 0,50 € par chambre louée et à les rétrocéder à l'association, soit 2 243,50 €. Ce sont donc plus de 3 000 € qui ont été reversés pour la restauration de

l'île du large. Le budget est de 100 000 €. "Nous allons commencer les plus gros travaux de restauration sur l'île, il s'agit de la grande digue d'une longueur de 60 m et de 4 m de large destinée à protéger le port. L'association compte 400 adhérents et 100 bénévoles, ne travaille qu'à partir du mois d'août afin de ne pas gêner les nidifications des oiseaux. Les travaux sont réalisés par des bénévoles et des pros, aidés par des jeunes en déscolarisation" indiquent les membres de la fondation.